

Beantwortung einer mündlichen Anfrage aus einer früheren Sitzung
öffentlicher Teil

Gremium	Datum
Verkehrsausschuss	25.03.2014

Gefahrenstelle für Radfahrer am Neumarkt/Ecke Hahnenstraße
hier: Mündliche Anfrage des RM Zimmermann aus der Sitzung des Verkehrsausschusses vom
28.01.2014, TOP 8.2

Text der Anfrage:

„RM Zimmermann weist darauf hin, dass das Gefahrenhinweisschild am Subway im Kurvenbereich Neumarkt/Ecke Hahnenstraße aufgrund seiner Platzierung faktisch selbst eine Gefahr für Radfahrer darstelle; er bittet dies zu überprüfen.“

Antwort der Verwaltung:

Das in den Verkehrsraum hineinragende mobile Verkehrsschild an der Ecke Neumarkt/Hahnenstraße wurde zwischenzeitlich entfernt.

Gez. Höing